Neujahrsbaby kam um 4.26 Uhr

Geburt Das erste Kind, das im neuen Jahr in der Neu-Ulmer Donauklinik zur Welt kam, ist ein großer, kräftiger Bub.

Neu-Ulm. 1214 Geburten hat es in der Donauklinik in Neu-Ulm im vergangenen Jahr gegeben – und eine in der Nacht auf Montag: Am 1. Januar 2018 kam um 4.26 Uhr dort das erste Baby im neuen Jahr zur Welt. Timo heißt der Bub, den Nachnamen wollen die Eltern Sabrina und Markus lieber für sich behalten. 56 Zentimeter groß ist Timo und 4110 Gramm schwer. Die Geburt ist problemlos verlaufen, berichtet der Papa.



Haben das erste Neu-Ulmer Baby 2018 bekommen: Eltern Sabrina und Markus mit Timo.

Foto: Oliver Schulz